

*Je tiens à adresser quelques lignes pour exprimer ma gratitude envers plusieurs personnes qui m'ont soutenu tout au long de mon parcours académique et mon stage d'infirmier. En effet, sans l'aide et la bienveillance de ces personnes, la réalisation de ce mémoire aurait été pénible.*

*Je remercie M (Nom de la personne), mon directeur de mémoire. Ses conseils et son expertise m'ont été d'une aide inestimable. Grâce à sa disponibilité et son encouragement, j'ai pu relever tous les défis qui se sont présentés à moi durant mon projet. Je suis particulièrement reconnaissant du soutien que j'ai pu avoir de sa part durant les moments de doutes.*

*Mes pensées vont également à l'équipe soignante de l'hôpital (Nom de l'hôpital). Les jours que j'ai passés avec elle m'ont permis d'approfondir mes connaissances. Cela en plus de comprendre les enjeux réels du métier d'infirmier. Dès le premier jour, le personnel m'a accueilli de manière à ce que je puisse me sentir comme un membre à part entière de l'équipe. Ce qui m'a permis de mener à bien mes recherches.*

*Je souhaite également exprimer ma reconnaissance envers ma famille et mes amis. J'ai toujours pu compter sur leur soutien inconditionnel. Leur présence à mes côtés chaque jour est pour moi une source de motivation profonde.*